

WINDSOR MILLS.—Un violent mal de tête prolongé fit tomber les cheveux de ma petite fille. Ste Anne, à qui je fis une neuvaine, délivra la pauvre enfant de ses douleurs, et elle eut l'avantage de voir pousser de nouveau ses cheveux.—A. T.

CACOUNA.—Je souffrais depuis longtemps d'une dyspepsie qui me conduisait lentement à la mort. Après bien des remèdes, j'eus recours aux neuvaines à la Bonne Ste. Anne. Mais je devais guérir en me rendant à Beaupré. J'y fis la sainte communion et vénérai la relique. Que de larmes de bonheur je versai dans cet auguste et touchant sanctuaire ! Ste. Anne m'a remis notablement de ma maladie.—\*\*\*.

ST. EDOUARD DE LOTBINIÈRE.—Reconnaissance à Ste. Anne pour une faveur insigne.—\*\*\*.

CAP SANTÉ.—Une paroissienne a été guérie par l'intercession de Ste Anne.

\*\*\*.—Guérie par la Bonne Ste. Anne. Reconnaissance !—E. B.

ST. GEORGE, BEAUCE.—Mon fils, épileptique, tombait plusieurs fois le jour, et quelquefois la nuit. Chaque fois qu'il tombait je le recommandais à Ste. Anne par la belle prière ! "O vous, Ste. Anne, si justement appelée la mère des infirmes."—Ste. Anne devait exaucer.—Depuis assez longtemps mon fils ne tombe plus. Veuillez Ste Anne lui continuer sa puissante protection ! Un de mes petits enfants souffrait beaucoup. Je priai Ste Anne de soulager ses douleurs.—Peu de temps après, son âme s'envolait au ciel.